

Pide que la 4T llegue a Hidalgo. “Habrá una encuesta y yo ya estoy ahí”

El secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, pisó por primera ocasión tierras hidalguenses como funcionario, en día inhábil, para apoyar al candidato de Morena a gobernador, Julio Menchaca. En Acatlán, Hidalgo, a una hora de Pachuca, dijo que ya es tiempo, hora y momento de que la cuarta transformación llegue a Hidalgo y que Menchaca, viejo ex priista, ganará las elecciones el próximo 5 de junio.

El canciller se llevó la atención en un mitin donde el candidato de Morena pasó mucho tiempo al micrófono, pero con pocas propuestas: “¡Marcelo, presidente!, ¡Marcelo, presidente!, ¡Marcelo, presidente!”

En entrevista, Marcelo Ebrard dijo que ya está ahí. Señaló que ya está en la encuesta para definir al candidato de Morena a la Presidencia de la República en 2024.

—¿Buscará la candidatura presidencial en 2024?

—Ya lo dijo el Presidente.

—Pero, ¿la buscará?

—Ya estamos ahí.

—¿Va estar presente?

—Sí voy a estar presente. En 2024 va a haber una encuesta. Yo ahí estoy ya.

Su primera visita a Hidalgo y se robó el acto de campaña.

